

CAI EA 6
64J51

MINISTERE DES AFFAIRES EXTERIEURES

LE LUNDI 14 DECEMBRE 1964.

Texte du communiqué final des entretiens
entre le secrétaire d'Etat aux Affaires
extérieures, M. Paul Martin et le ministre
des Affaires étrangères de France,
M. Couve de Murville, à Paris, le 13
décembre 1964.

Dans le cadre des consultations prévues entre les gouvernements français et canadien, M. Couve de Murville et M. Paul Martin se sont rencontrés le 13 décembre 1964. Ils ont procédé à un échange de vues sur les problèmes internationaux et sur les questions qui intéressent les deux pays.

Les conversations ont porté d'abord sur la politique internationale. A la veille de la réunion du Conseil de l'OTAN, les deux Ministres ont passé en revue les questions relatives à cette organisation. Ils ont procédé à un échange de vues sur les activités de l'Organisation des Nations Unies. La situation dans le Sud-est asiatique et, en particulier, le rôle des Commissions Internationales de Contrôle, ont été également examinés.

Les deux Ministres se sont félicités des bonnes conditions dans lesquelles se développe la coopération franco-canadienne. Ils ont enregistré avec satisfaction l'accord intervenu sur l'ouverture en France de deux nouveaux Consulats généraux du Canada, à Marseille et à Bordeaux.

Sur le plan économique, les Ministres ont souligné l'intérêt qui s'attache au développement des relations commerciales entre les deux pays et l'utilité que présenteraient à cet égard l'envoi d'une mission économique canadienne en France ainsi que la possibilité d'une réunion de la Commission mixte franco-canadienne.